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【会議概要メモ（イメージ案 】）

［ ］国土交通省・東京都作成メモ

第１回 ＰＩ外環沿線協議会（概要メモ）

１．日 時：平成１４年６月５日（水） 午後７時００分～９時１５分

２．会 場：都庁第一庁舎５階 大会議場

３．出席者：２６名

関係者（敬称略）

須山 直哉（練 馬 、武田 佳登（練 馬 、湯山 茂（練 馬 、宿澤 藤子（杉 並）） ） ）

濱本 勇三（武蔵野 、村田 あが（武蔵野 、川瀬 春吉（三 鷹 、新 守一（三 鷹）） ） ）

米津 鐵雄（三 鷹 、川原 主計（調 布 、小林 充夫（調 布 、渡辺 俊明（調 布）） ） ）

佐藤 和子（狛 江 、秋山 光男（世田谷 、江崎美枝子（世田谷 、栗林 勝彦（世田谷）） ） ）

地元自治体

倉田 征壽（杉並区部長 、伊藤 隆造（武蔵野市部長 、柴田 直樹（三鷹市部長）） ）

鈴木 忠（調布市部長 、大貫 浩司（狛江市部長 、栗下 孝（世田谷区部長）） ）

国土交通省・東京都

大寺 伸幸（国土交通省道路企画官 、伊勢田 敏（国土交通省調査事務所長））

成田 隆一（東京都担当部長 、石橋 隆（東京都担当課長））

４．概要：

規約（案）について

（主な意見）

（ ） 「 （ ） 」 。・規約 案 と ＰＩ外環協議会 仮称 設立に向けた確認内容 の関係について明確にすべき

・準備会の経過を知らせるべき。

・規約（案）の目的が「計画づくりに反映するため」となっているが、必要性の有無から話し合

うことが目的でないのか。

・事務局を第３者（コンサルタント、ＮＧＯ、ＮＰＯ等）に任せるべき。

・事務局は今後の変更もあり得るとし 「当面」と付け加えたらどうか。、

確認事項

○会議録は発言者名も付してホームページにて公開することとなった。

○規約（案）は構成員からの意見を踏まえ修正し、規約となった。

○会議は月２回行うこととし、次回開催日は６月２０日（木）となった。



５）住民関係者からの意見等について

・環境整備、まちづくりの観点から外環について話し合っていきたい。

・これからＰＩを始めて何年かかるのか。善福寺公園等もありこのままにしてもらいたい。

・いろいろな意見を聞きながらやることが大事。行政との信頼関係を大事にしたい。

・一番人々が知りたいことは何かということを掘り下げた議論ができればと思う。

、 。・４０年間行政には相手にしてもらえなかったが 一つのテーブルについて議論できるのは良い

・環境は守るべきだと思う。この環境を損なうことなく次の世に引き継ぎたいという思いを持っ

て参加した。

・道づくりはまちづくりであり、社会のために不可欠な問題。自然と共存して、被害の少ない方

法で話し合っていければと思う。

・根底にあるものは住民と行政との不信感。この協議会を行政のいいわけに使うのでなくお互い

に信頼関係を構築していくことが大事。


